

Homenajea el Tec a Zambrano

REDACCIÓN



El Sistema Tecnológico de Monterrey rindió un homenaje a Lorenzo H. Zambrano, presidente del Consejo de la institución de 1997 a 2012, por su valiosa labor a favor de la consolidación y posicionamiento del instituto.

La ceremonia fue encabezada por José Antonio Fernández Carbajal, presidente del Consejo del Tec, quien destacó que la labor de Zambrano como líder de la institución perdurará por siempre como la escultura *Canto a la luz*, diseñada por Jorge Elizondo y colocada en su honor al frente del Jardín de las Carreras.

“Con esta escultura, estamos plasmando un recuerdo del apoyo a la educación, tu testimonio fehaciente y gran generosidad al Tecnológico de Monterrey. Tu ejemplo ha servido y servirá como inspiración para miles de jóvenes que han pasado y pasarán por estos pasillos

a lo largo del tiempo”, mencionó Fernández.

Lorenzo H. Zambrano manifestó su gratitud por el reconocimiento y se congratuló por el periodo que fungió como Presidente del Consejo de la institución.

“Fue una de las etapas más gratificantes y más maravillosas de toda mi vida, siempre le estaré agradecido a Don Eugenio Garza Lagüera por la confianza que me tuvo. También siempre estaré agradecido a todos los integrantes del Consejo por su respaldo invariable para lograr que nuestra institución se distinguiera por su calidad académica y compromiso con el desarrollo de México”, expuso.

Salvador Alva, rector del Sistema Tecnológico de Monterrey, indicó que la visión de Zambrano marcó la guía para engrandecer al ITESM.

Como parte del homenaje se develó una placa en honor a Zambrano y alumnas interpretaron la canción *Luz*.



Antonio Fernández y Lorenzo H. Zambrano posaron frente a la escultura.

